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! ! ! !本报讯（记者 李元
春）!!比 "#，昨晚上海女
篮客场战胜劳伦·杰克逊
缺阵的黑龙江队，在
$%&' 季后赛首轮中取
得开门红，在三战二胜制
的比赛中，只要回到主场
再赢一场，即可提前晋级
四强。
劳伦·杰克逊本赛季

场均能得到 ##分、"()个
篮板和 *+!次抢断，是黑
龙江女篮的灵魂人物，她
的因伤缺阵提前告别本
赛季$%&'，无疑给该队
带来重创。昨晚比赛中，
由于黑龙江队内线无人，
上海女篮中锋福尔斯如
入无人之境，全场砍下
,, 分 -" 个篮板，#. 投
#- 中命中率高达 !,/。
篮板方面，上海女篮以
0!比 ##领先，这一巨大
优势也令比赛早早失去
悬念。不出意外的话，本
周四第二场比赛，上海女篮会轻
松胜出晋级四强。

其他 0场比赛，八一主场 ")

比 1!不敌卫冕冠军山西，广东主
场 )1比 ")不敌浙江，辽宁主场
"0比 "-险胜北京，这也是首轮
唯一主队获胜的比赛。

! ! ! !昨天上午，是上海老克勒明
星队管理层每周一次的例会时
间。农历新年的第一次聚会，因为
绿地和申花的话题，会议室里显
得热闹异常。大家七嘴八舌，隔着
老远，就能听到范志毅特有的大
嗓门。
管理层有着浓厚的“老申花”

色彩，范志毅、刘军、朱琪、虞伟亮
都是“1.一代”的代表，申花的这
次重大变动，自然引来他们的关
注，尤其是前两天，媒体上接连曝
出球迷组织联名反对更名、因欠
薪球员拒绝签名新赛季注册受阻
的消息。作为颇有影响力的“老申
花”，他们怎么看？
既期待，又担忧，是他们目前

的心态。期待的是，随着绿地“千
呼万唤始出来”，困扰申花发展的
历史遗留问题，终于能够得到解
决，申花无疑迎来一次新的发展
机遇；担忧的是，身为足球门外汉
的绿地，在距离新赛季时间如此
紧迫的情况下，俱乐部怎么搞？

“小范，刘军，这个时候你们
有没有考虑过出来做点贡献？”问
题被抛了出来。作为综合实力比
恒大还强的房地产企业，绿地肯
定不缺钱，缺的是专业的足球人
才和管理团队。

面对这样的“怂恿”，范志毅
笑了。“如果能有机会，谁不愿出
力？我想我们这一代球员，绝大多
数人都愿意。”他说，“申花是上海
足球的招牌和旗帜，作为上海足
球人肯定希望它能更好。”此前，
范志毅曾经多次提到过，自己的
好友、大连阿尔滨总经理李明是
他的“榜样”，“李明转型得很好，
给我触动很大。”
说着说着，这群中年人开始

热血沸腾起来。一向有着“模范父
亲”称号的虞伟亮都主动表态：
“如果真有机会，孩子可以先不
管！”而讲到激动时，范志毅猛地
一拍桌子：“为申花做事，我可以
不记名分、不讲待遇！”
当然，外界也有不少人纠结，

在被改为“绿地俱乐部”后，“申
花”还在吗？作为在申花效力多年
的球员，有着浓厚申花情结的他
们对此却看得淡然。!情况我们都
了解"这么短的时间内"绿地能够

接手球队" 承担起这份责任已经

非常不容易#在这个时候"我们更

应该给他们支持" 而不是去拖后

腿#与其纠结于名字"不如关心球

队将来在联赛中的风格和成绩#$

小范说"!老板可以换" 名字可以

改"但只要申花精神不丢"还是人

们心目中的申花队# $

在申花接连甩卖多名大牌
后，外界对它的前景普遍悲观，范
志毅、刘军、虞伟亮等人却有着不
同看法。“新赛季对申花不要过分
悲观。现在的国内球员，说谁比谁
一定好多少，未必。场上的态度和
精神面貌不一样，这种差距完全
可以缩小和弥补。毕竟球队的底
蕴在，如果能抓紧时间引进一两
名有实力的好外援，我们对申花
有信心。” 本报记者 关尹
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! ! ! !上视五星体育频道今天 "(

时 !$ 分将转播 )*+ 上海与浙

江比赛实况"明晨 !时 #%分将转

播英超阿森纳与曼联比赛实况#

央视五套今天 "&时将转播

冬奥会女子冰壶中国与美国比赛

实况",! 时 #% 分将转播花样滑

冰双人自由滑比赛实况#

收视指南

! ! ! !戴着手套，麦迪抬起一条腿，随
后快速扔出手中的棒球，每小时 !"

英里（约 -,2公里）的球速，令一旁
的职业棒球手们啧啧称奇。
从 3&'退役的麦迪，并不是在

“玩票”，他想成为一名职业棒球手，
而昨天，他在糖城蚊子队的试训球
员训练课上，一展身手。
现场观看的匹兹堡海盗队小联

盟的外场手巴恩斯感叹，“他身高臂
长，投球时手臂下摆幅度之大实属
罕见。你会感觉，他的球速比实际球
速还要快，几乎达到每小时 1-英里
（约 -,)+,.公里）。”巴恩斯是二年
级生，他认为，如果同麦迪面对面，
会很难静下心来去击打麦迪的球。
堪萨斯皇家队小联盟的外场手拉克
特这样评价：“面对体型这么高大的
对手，感觉像是被困在盒子里，很不
自在。”

麦迪已经在糖城蚊子队训练了

两个月"他的定位是投手# 蚊子队

并不属于美国四大体育联盟的职

棒大联盟&-.*'"而属于 -.* 之

外的最高级别联盟大西洋联赛"但

它是前-.*球星克莱门斯退役后

复出的球队"因此被球迷熟知# 一
旦麦迪最终加盟蚊子队，想必会刺
激当地票房。
“这是我儿时的梦想。”如今，

麦迪像个新秀一样全情投入，“从
高中开始，我就梦想打棒球。现
在，我家附近就有一支棒球队，所
以我必须去试一下。”麦迪职业生
涯的薪水达到 -+)0 亿美元，改打
棒球，并不在乎金钱，“我在 3&'

挣了足够多的钱，打棒球只是单纯
的爱好。”

3&'退役球星改打棒球，麦迪
之前，乔丹最有名。-110年，在夺得
自己首个三连冠之后，乔丹宣布退
役，并加盟他一直喜欢的 45&芝加
哥白袜队，开启了职业棒球生涯。不
过，飞人并没在棒球场上取得成功，
自尊心极强的乔丹最终决定回归
3&'，并留下了那句经典的“678

9:;<！（我回来了）”
本报记者 陶邢莹

英超

西布朗维奇 -比 - 切尔西
!切尔西领先阿森纳 !分"领

先曼城 "分#

意大利杯半决赛次回合

佛罗伦萨 #比 2 乌迪内斯
!佛罗伦萨总比分 "比 !获胜$

西班牙国王杯半决赛次回合

马德里竞技 2比 # 皇马
%皇马总比分 #比 $获胜$

! ! ! !“土豪”变身“白领”！昨天，广州
恒大俱乐部对外公布#2-,年奖金方
案，令外界关注的是，新赛季恒大的
各项赛事奖金大幅缩水，俨然回归
到普通球队的水准。从中不难看出，
在夺取亚冠冠军之后，一向给人财
大气粗印象的恒大，已经开始改变
不计成本、大笔烧钱的战略。

按照恒大的公告，#2-,赛季在
亚冠联赛中将实行“0-20”政策，即
单场赢球奖022万元，平球奖-22万
元，输球不罚钱，晋级一轮奖022万
元；中超将实行“-2-”政策，即单场
赢球奖-22万元，平球不奖励，输球
罚-22万元；足协杯则是“022)”政
策，即赢一场奖02万元，平、输都不
奖不罚，晋级一轮奖)2万元。
对比去年的奖金政策，可以发

现，除了足协杯保持平稳之外，恒大
在亚冠、中超战线上的奖金大大缩
水。上个赛季，恒大亚冠实行的是
“)020”，单场赢球奖高达)22万元；

中超则是“020”，单场赢球为022万
元，远远超出其他俱乐部水准，放眼
整个亚洲足坛都是数一数二。

过去几年不断掀起奖金风暴，
如今却大幅缩减开支，是不是恒大
没钱了？对此，恒大方面给予了否
认，他们坚持自己“不差钱”。至于为
何要下调奖金方案，恒大的解释是：
俱乐部正在从“起步阶段”转入“稳
定发展”阶段。
在俱乐部创立初期，恒大从吸

引优秀球员加盟、保证队伍阵容稳
定、踢出成绩振兴球市等方面考虑，
采纳大额奖金激励制度。而在社会
效益、品牌效益和商业效益逐年增

长的情况下，恒大已经开始准备探
索盈利模式、增强自我造血功能、争
取职业化运营进入良性循环。按照
这样一种思路，恒大的战略调整也
就不难理解。
值得一提的是，恒大把大力培

养年轻球员发展，提到了相当重要
的高度，许家印特别在奖金方案中
设立了“新人培养奖”———中超联赛
中如单场比赛有-名#-岁以下球员出
场，赢球奖增加.2万，如果有#名#-

岁以下的球员，则单场赢球奖可达
到#22万；足协杯比赛中如单场有,

名#-岁以下的球员，赢或平奖金增加
-2万，如有.名#-岁以下球员增加#2

万，有)名及)名以上的#-岁以下球员
增加02万。不过，方案中并没有对#-

岁以下球员的出场时间做出限制。
记者查询了上赛季恒大一线队

的出场纪录，有五六名当时不满#-

岁的年轻球员上过场，大多为最后
时刻的替补，且几乎都出现在恒大
确保夺冠、并有亚冠比赛压力的联
赛最后阶段；而今年，这些球员都将
陆续年满#-岁。如此看来，恒大设立
这条规定的眼球意义更大一些。
恒大又一次不走寻常路，这套

新方案的实际效果如何，只能等待
联赛开始后检验了。

本报记者 关尹 许明

欧洲足坛战报

在范志毅等“95一代”眼中———

球队名称可以改
申花精神不能丢

恒大新赛季“土豪瘦身”
减各项比赛奖金 设立新人培养奖

告别篮坛 改练棒球

麦迪尝试做投手

,$

%罗今晨在西班牙国王杯
包揽皇马两个进球，这样

自他 #221年夏天加盟皇马以来，
国王杯进球达到 #2个，排名第
一。梅西进球为 -1个。
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! 范志毅&我们对申花有信心 周国强 摄


